

Le Petit Quotidien des comédiens



Journal des **CE1 C** et des **CM1 A** de l'école Lazare Carnot

Numéro 4

Brannay - Jeudi 12 mai 2016

Vie de classe.

Nous avons écrit dans notre carnet de bord. Nous avons travaillé sur les arbres : les feuillus et les conifères, les différentes feuilles et les nervures.
Chloé L et Margaux

J'ai trouvé une limace. On l'a adoptée. Il s'appelle Guedelon. Avec mes copines, on lui a fabriqué un nid. Chloé G.



Dernières répétitions.

J'ai bien aimé la géographie et le théâtre aussi parce que c'était rigolo.
Gaspard

On a répété toute la pièce de théâtre. C'est facile ! Simon T.

Le théâtre, ça se passe bien. On a fini. Il faut que je parle fort et j'ai réussi.
Marley

J'ai bien aimé le théâtre. J'aime bien mon rôle. Raphaël V.

On a fait toute la mise en scène. C'était difficile mais bien ! Valentine

Au théâtre, j'ai le rôle de la guitare. Il faut bien que j'articule mes mots.
Shaina

J'ai bien aimé le théâtre parce j'ai bien appris ma partie. Ça m'a aidé de faire les gestes. Rayan



Sapés comme jamais pour la boum !

Je me suis bien habillé pour la soirée boum. Alexis

Je suis impatient de la soirée surprise. Mais qu'est-ce que c'est ? Raphaël D.

On va danser à la boum ce soir. C'est la fiesta ! On a mis nos robes et nos paillettes. On est chic ! Margaux

On va se coucher à minuit ? Lucie

On s'est bien habillés. On a pris de belles photos. Donatien

J'ai trouvé que les veillées étaient très bien et marrantes. Je me suis beaucoup amusée. Clara



Le point presse des maîtresses.

Après des moments de doutes et des répétitions intenses, les élèves se sont révélés être de véritables comédiens. Bravo à tous !

Le temps calme du début d'après-midi nous a permis de reprendre des forces. En classe, nous avons continué notre travail sur les arbres et les feuilles. Et pour terminer, un peu de mathématiques.

Pour la soirée boum, tout le monde s'est déchaîné sur la piste de danse ! Nous avons tous été impressionnés par Romain, le cracheur de feu ! Laetitia L.



La bonne humeur persiste autant que le mauvais temps. Le projet prend vraiment forme et les élèves fournissent de gros efforts de mémorisation. Alors après une nouvelle journée d'efforts, le réconfort. Soirée boum parfaitement réussie. On s'est tous mis sur notre 31 pour enflammer la piste de danse. Et les animateurs ! Julie B.